



Für Kinder unter 14 Jahren und unter 150 cm Körpergröße ist der Gurt alleine als Schutz nicht ausreichend. Entsprechende Kindersitze müssen verwendet werden.

Der Kindersitz muss auf Größe und Gewicht des Kindes abgestimmt sein. Je nach Gewicht gibt es verschiedene Kategorien von Kindersitzen, sie werden in fünf Gewichtsklassen eingeteilt.

Gruppe 0: weniger als 10 kg, ca. 9 Monate

Gruppe 0+: weniger als 13 kg, ca. 15 Monate

Gruppe 1: 9 -18 kg, ca. 1-4,5 Jahre

Gruppe 2: 15-25 kg, ca. 4-7 Jahre

Gruppe 3: 22-36 kg, ca. 6-14 Jahre bzw. bis 150 cm



ECE 44-Norm

Wer seit 1. Mai 2010 einen (gebrauchten) Kindersitz kauft oder verkauft, sollte genau auf Lasche oder Aufkleber schauen. Die zeigen nämlich an, nach welcher Version der ECE 44-Norm der Sitz geprüft wurde. Zum Kauf dürfen nur mehr Kindersitze angeboten werden, die der derzeit letzten Erweiterung der ECE-Regelung Nummer 44 (ECE 44.04) entsprechen.

Mit In-Kraft-Treten der 55. Novelle zur Kraftfahrgesetz-Durchführungsverordnung am 28. April 2010 dürfen in Österreich nur mehr Kindersitze verwendet werden, die mindestens der **ECE Regelung Nr. 44.03** entsprechen.

Mittlerweile veraltete und, zumindest theoretisch, auch seit Jahren nicht mehr am Markt befindliche Sitze der Regelungen **44.02 und älter**, sind somit endgültig verboten.